

**CONSEIL MUNICIPAL DU  
15 JUILLET 2015**

**Question écrite sur le centre  
d'animation Argonne Saint Genès**

Monsieur le Maire,

Il y a quinze ans, à l'occasion de la restructuration du complexe Barbey, vous avez purement et simplement supprimé le centre d'animation qui y était implanté. L'équipe – une équipe formidable – a été déplacée vers le centre d'animation Argonne Saint Genès.

Le groupe socialiste vous a régulièrement alerté sur la nécessité de maintenir cette structure sur le quartier Saint Jean parce que le logement social y est important et va encore s'accroître, et parce qu'elle possède des capacités d'animations pour les adolescents qu'il n'y a pas dans les maisons de quartiers, notamment à l'Union Saint Jean qui ne touche pas le même type de jeunes.

Depuis, de par son éloignement géographique, l'équipe du centre d'animation Argonne Saint Genès ne peut plus remplir son rôle de catalyseur sur la jeunesse du quartier Saint Jean. La seule mission qui lui a été conservée sur ce quartier est l'activité périscolaire à l'école André Meunier.

Aujourd'hui, malgré la satisfaction générale des parents d'élèves à l'égard de cette équipe, il semble que vous envisagiez de lui supprimer cette mission. Pourquoi vouloir casser la synergie qui s'est opérée entre parents, enseignants et équipe d'animation au bénéfice des enfants ?

Nous regretterions que la résolution des difficultés rencontrées par le centre d'animation Saint Michel à la suite du départ de son directeur – dont nous saluons d'ailleurs le travail – se fasse au détriment d'une équipe qui a toute la confiance de la communauté éducative de l'école André Meunier. Déshabiller Pierre pour habiller Paul n'est pas la réponse attendue à la demande de renforcement de l'équipe du centre d'animation Argonne Saint Genès pour lui permettre de continuer sa mission sur l'école André Meunier dans les meilleures conditions.

Nous vous demandons donc, Monsieur le Maire, de donner ici la garantie aux parents d'élèves de l'école André Meunier qu'à la prochaine rentrée scolaire le centre d'animation Argonne Saint Genès sera maintenu dans sa mission.

De manière plus générale, envisagez-vous de rétablir le centre d'animation Barbey dans le quartier

Saint Jean, sur le site de Santé Navale, par exemple ?